



竹小だより

日進市立竹の山小学校
第2号
令和元年5月21日



時代を拓く
自他を大切にし、
ともに高め合う子<徳>
粘り強く、鍛え合う子<体>
深く考え、学び合う子<知>



がんばっています 運動会練習



さわやかな風が新緑を吹き抜けます。学校では今週の土曜日の運動会に向けて、どの学年も練習に熱が入っています。「心を寄せ合い、希望を咲かせろ」のスローガンのもと、令和初の運動会を成功させようという子どもたちの意気込みが伝わってきます。25日当日は、ぜひ学校にお越しいただき、子どもたちの頑張りを見ていただけたらうれしく思います。暑くなってくるのが予想されます。多めの水分をもたせていただいたり、汗拭きタオルをもたせていただいたりして、子どもたちの体調管理にご協力いただけますようお願いいたします。



5/8
(水)

4年生消防署見学

社会科「火事からくらしを守る」の学習の一環で、尾三消防組合日進消防署に出かけました。建物内の訓練室や食堂、仮眠室などを見せていただいたり、はしご車に乗せていただいて3階ぐらいまでの高さまで上がったたり、ポンプ車につながっているホースをもって、水圧やホースの重さを感じながら放水体験をしたりしました。また、防火服を実際に着せていただき、服の重さを実感しながら煙体験もしました。



また、防火服を実際に着せていただき、服の重さを実感しながら煙体験もしました。

5/16
(木)

3年生校区探検

社会科「学校のまわり」の学習の一環で、校区探検に出かけました。3コースに分かれて歩き、土地利用の様子、地形の様子(高低差)、交通の様子、道路の付近の様子など、簡易な白地図に書き込んだり、途中で立ち止まって方角を確認したりしました。探検後は、コースごとの学びを共有し、校区全体の特色を理解できるように工夫しています。この学習を通して、自分たちの住んでいる竹の山地域のよさに気付き、一層愛着をもってくれたらなと願います。



お願い

～子どもたちの安全のために～

「安全で安心できる学校」は、学校づくりにおいて最も大切に考えていることです。これから夏に向かう時期、いつも以上に安全への対策が重要になります。保護者の皆様にもご理解とご協力をいただきながら、子どもたちの安全を守っていききたいと思います。



雷接近時の安全

突然積乱雲が発生する季節です。そのため落雷の心配が高まります。登校時、雷接近の心配があるときは、登校を待ってください。学校からメールも送信します。下校時と同様に、学校に待機することもあります。その際メールで連絡をします。

熱中症予防

運動会練習期間中の熱中症対策として、先日文書を配付いたしました。運動会後も引き続きお子さんに応じての対応をお願いします。何よりの予防策は、日頃の体調管理です。ご家庭では、「睡眠」「食事」についてよろしくをお願いします。

引き取り下校

地震や暴風警報等発表時や、近隣で児童に危険を及ぼす事件の発生時、引き取り下校をお願いすることになります。スムーズに行えるように、1年に一度全学年で訓練を実施し、備えておきたいと思えます。本年度は、6月6日(木)に行います(別配付文書参照)。

水泳の授業の安全

水の中で行う授業は、通常の体育の授業以上に体の調子が重要です。水泳の授業のある朝は、お子さんの体調の把握を十分に行っていただき、水泳参加カード(参加時)・連絡帳(見学时)の記入でお知らせをいただきたいと思えます(別配付文書参照)。学校でも、入水前の健康観察を丁寧に行い実施していきます。

